



Notre **6ème Camp d'Été** est passé et comme tous les ans, nous pouvons dire que nous y avons pris du plaisir.

Alain, moi-même et les intervenants étions très heureux d'accueillir comme chaque année les participants venus quelques fois de très loin pour nous honorer de leur présence. Cette année quelques habitués, beaucoup de nouvelles présences.

Nous en profitons au passage pour saluer nos amis belges et suisses qui ont fait le déplacement en groupe organisé.

Nous avons également eu le plaisir d'accueillir les italiens avec Salvio qui nous a fait une démonstration de Frisbee lors de notre journée du mercredi.

Un documentaire sur le camp d'été est prévu sur 30 Millions d'Amis à la rentrée, nous vous tiendrons au courant via notre site.

Encore une fois beaucoup de rencontres, beaucoup de nouveautés prévues pour l'année prochaine avec un Camp d'été **ANIMALIN 2010** qui sera animé, se voudra certainement européen voire international.

En ce qui nous concerne,

on devient fan de notre camp d'été et c'est grâce à vous,

Alors franchement merci à vous tous.

www.animalin.net